
“We have outfitted ALL 110 of our School Buses with the Onspot Automatic Tire Chain System. Our drivers say that Onspot’s instant traction gives them a sense of security and the children a safe journey.”

Victor Gabriel, Director of Transportation
Harrison County, West Virginia

“As a result of the excellent performance from our first set of Onspot chains, we have upfitted all our apparatus with Onspots.”

James Allen, Captain
Nichols Connecticut Fire Department

“We tested these automatic snow chains for several seasons before we were totally convinced that they saved time and money. This system requires very little maintenance and, while we normally stock \$17,000 in conventional chains, we have found that the automatic chains wear far less as they are used only when needed so we do not have to stock any parts for them. Not only have the automatic chains made the City of Omaha more efficient in time and cost, I feel they have also helped increase the morale of our operators since they don’t have to install or remove the old style chains.”

Wayne E. Reed, Supervisor
City of Omaha, Nebraska

“We performed our own Onspot installation that went quite easy using the instructions provided. We then evaluated the system for 5 months. Our drivers comment: Saves time, excellent, fast, makes call outs safer on ice and snow. As a result, we plan to upfit additional trucks next season.”

Dick Taggart, Transportation Supervisor
Central Vermont Public Service

“Our Onspot-equipped ambulance really saved the day last winter! During a blizzard, we were sent mutual aid into a neighboring town because their paid ambulance service couldn’t reach homes while we could travel the roads like they were perfectly clear thanks to our Onspot Automatic Tire Chains. Our new ambulance will also be equipped with Onspots because I wouldn’t order another vehicle without them.”

Robert M. Krohn, Chief
South Toms River, NJ - Volunteer First Aid & Rescue Squad

“Herzig Hauling, LLC owns a fleet of 16 single axle tractors leased to FedEx Ground in Connecticut pulling doubles in the northeast. The weather and road conditions change quickly and the ability to flip a switch in the cab and have the Onspot Automatic Tire Chains provide traction to the drive tires without getting stuck in the middle of the road or having to stop on the side of the highway to put tire chains on is much safer for the drivers, eliminates workers comp exposure and saves time. When the road clears up flip the switch the chains come up and you keep on trucking. Our company motto is Safety First, and, having our trucks equipped with Onspot Automatic Tire Chains for the past 15 years helps keep our drivers safe and moving.

Keith Herzig, Member/Owner
Herzig Hauling, LLC - Columbia, CT



«Мы оснастили все 110 наших школьных автобусов системой автоматической шинной цепи Onspot. Наши водители говорят, что мгновенное сцепление Onspot дает им чувство уверенности, а детям - безопасную поездку».

Виктор Габриэль, директор по транспорту
Округ Харрисон, Западная Вирджиния

«В результате отличной работы нашего первого комплекта цепей Onspot мы оснастили ими все наши машины».

Джеймс Аллен, капитан
Пожарная служба Николс, штат Коннектикут

«Мы тестировали эти автоматические цепи противоскольжения в течение нескольких сезонов, прежде чем убедились, что они экономят время и деньги. Эта система не требует особого обслуживания, и, хотя обычно мы запасаемся обычными цепями на 17 000 долларов, мы обнаружили, что автоматические цепи изнашиваются гораздо меньше, поскольку они используются только по мере необходимости, и нам не нужно запасать для них запчасти. Автоматические цепи не только позволили городу Омаха повысить эффективность использования времени и затрат, но и способствовали повышению морального духа наших операторов, поскольку им не приходится устанавливать и снимать цепи старого образца».

Уэйн Э. Рид, инспектор
Город Омаха, штат Небраска

«Мы провели собственную установку Onspot, которая прошла довольно легко, используя предоставленные инструкции. Затем мы оценивали работу системы в течение 5 месяцев. Наши водители отмечают: Экономит время, отличная, быстрая, делает вызовы более безопасными на льду и снегу. В результате мы планируем оснастить дополнительные грузовики в следующем сезоне».

Дик Таггарт, начальник транспортного отдела
Государственная служба Центрального Вермонта

«Наша машина скорой помощи, оснащенная системой Onspot, действительно спасла положение прошлой зимой! Во время снежной бури мы отправили скорую помощь в соседний город, потому что их платная служба скорой помощи не могла добраться до домов, в то время как мы могли проехать по дорогам, как будто они были совершенно чистыми, благодаря нашим автоматическим цепям для шин Onspot». Наша новая машина скорой помощи также будет оснащена цепями Onspot, потому что без них я бы не заказал ни одной машины».

Роберт М. Крон, начальник
Саут-Томс-Ривер, штат Нью-Джерси - отряд первой помощи и спасения

«Компания Herzig Hauling, LLC владеет парком из 16 одноосных тягачей, арендованных у FedEx Ground в Коннектикуте и выполняющих двойные перевозки на северо-востоке. Погода и дорожные условия быстро меняются, и возможность щелкнуть переключателем в кабине и заставить автоматические цепи Onspot обеспечить сцепление ведущих шин с дорогой, не застревая посреди дороги и не останавливаясь на обочине шоссе, чтобы надеть цепи, гораздо безопаснее для водителей, исключает риск получения страхового возмещения и экономит время. Когда дорога расчистится, переключите переключатель, цепи поднимутся, и вы продолжите движение. Девиз нашей компании - «Безопасность превыше всего», и оснащение наших грузовиков автоматическими цепями Onspot вот уже 15 лет помогает нашим водителям быть в безопасности и двигаться».

Кит Херциг, член/владелец
Herzig Hauling, LLC - Колумбия, штат Коннектикут

